



## KURZ GEMELDET

### Drei Titel für AC Wals

Der AC Wals konnte bei den Österreichischen Ringer-Juniorenmeisterschaften am vergangenen Samstag in Klaus (Vorarlberg) wieder drei Titel einfahren. Der Titel bis 96 kg von Amer Hrustanovic war eingeplant. Was aber Ringerfreundschaft bedeutet, zeigt der Titelgewinn von Florian Marchl bis 84 kg. Er stieg um eine Gewichtsklasse auf, um seinen Ringerfreund Philipp Crepaz, den er bei den Österreichischen Freistilmeisterschaften im internen Duell besiegt hatte, auch die Chance auf den Titel zu geben. Philipp erfüllte den Deal mit Bravour und holte souverän den Titel bis 74 kg. Erfreulich war auch wieder die Leistung des Nachwuchses des AC Wals. Bis 47 kg belegte der Sohn von Sportdirektor Max Außerleitner den hervorragenden zweiten Platz, Platz drei holte sich Stephan Fuchsreiter. Erfreulich auch der dritte Platz von Michael Huber (bis 96 kg).